

**Hallo und herzlich willkommen bei SPC Sprechen Person Coaching.
Mein Name ist Iris Eicher und ich führe das Unternehmen SPC.**

Sind Sie in letzter Zeit auch schon mal gefragt worden, ob Sie statt einer Nachricht per Mail besser eine Videobotschaft an Ihre Kollegen verschicken könnten?

„Oh, welcher Aufwand!“ dachten Sie und außerdem wie komme ich da rüber?

Im Video nutzen Sie alle Kommunikationskanäle: Ihr Inhalt wird begleitet von Stimmklang, Sprechausdruck und Körpersprache.

Mitarbeiter, Projektpartner oder Kunden schätzen diesen persönlichen Kontakt.

Ein persönliches Gespräch bewirkt oft mehr als eine Nachricht per E-Mail.

Im Video können Sie genau diesen persönlichen Ausdruck besser darstellen.

Ein Video aufzunehmen, geht schneller als eine Nachricht zu schreiben, außer Sie schreiben wirklich schneller als Sie sprechen.

Ihre Videobotschaft muss keine oscarreife Darbietung sein! Ihre Mitarbeiter oder Kunden wollen an Ihren Ideen teilhaben.

Ihre Botschaft wird persönlicher, wenn man Sie sieht und hört!

Stellen Sie sich vor: Sie gehen nebenan zu Ihren Kollegen in die Abteilung und sagen: Das wollte ich Euch unbedingt noch mitteilen. Da die Kollegen aber vielleicht in London sitzen, stellen Sie Ihr Video ins Intranet.

Haben Sie Lust eine Videobotschaft zu versenden? Wir unterstützen Sie gerne.

Ihr Team von SPC